

学校だより 11月号

平成20年10月31日

京都市立稲荷小学校 校長 吉田茂雄

TEL.641-0057 Fax.641-7660 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>

稲荷山には、たくさんの「ドングリ」が落ち、木々も少しずつ色づき始めています。子どもたちは、11月5日にある「学芸会」に向けて、日々練習に取り組んでいます。保護者の皆様をはじめ地域の方々も、お時間がありましたら子どもたちの頑張りをご覧になってください。



「人権」について共に考えましょう。

11月21日に参観・懇談会があります。今年度も各学年の授業の後、伏見工業高校定時制の教諭をされている辻浦 厚先生の講演を聞き、その後、低・中・高の部会に分かれて懇談を行います。辻浦先生は、地域での人権教育の実践にも力を入れておられます。また、ご自身、父親として子育てをされているなかでのお話もたくさんしていただけたと思います。

「{人権}について皆さんで考えましょう」というと、難しいし、どんなことを話したらいいかわからない。という声が聞こえてきそうですが、まず身近な子育てから共に考えていきませんか。せっかくの機会です。授業参観だけでなく、講演をお聞きになって下さい。

なお、PTAも積極的にご協力いただき、辻浦先生のご講演を「第3回家庭教育学級」として兼ねていただいています。

2日は、「敬老のつどい」があります



2日(日)は、稲荷学区社会福祉協議会が主催される「敬老のつどい」があります。子どもたちも、地域の行事に参加することで、昔から地域に根付いている稲荷の息吹を少しでも感じる事ができたらいいと考えています。そのことは、子どもたちが稲荷のまちを愛することにつながるのだと思います。また、稲荷のまちを守り、築いて来たお年寄りの方々に感謝し、大切に作る心を育てる良い機会だと思えます。子どもたちは、次のような形で参加します。

- ・ 3・4年生…おどり「京炎そでふれ」
- ・ 5・6年生…お年寄りの誘導、そば処での接待
- ・ 茶道部…お手前披露
- ・ 英語部…歌 「Pat-a-Cake, Pat-a-Cake」
- ・ 音楽部…合唱「世界がひとつになるまで」

